

Historischer Tropfen im Fernsehen

ORANIENBAUM/MZ/AB - Der „Aechte Orange Bitter Likör“, zwischen 1828 und 1955 in der Oranienbaumer Fabrik von Max Friedrich aus frischen Blüten der nahen fürstlichen Orangerie destilliert, beginnt die Medien zu erobern. Zum einen stellt die Fachzeitschrift „TRINKtime“ das Getränk in der Rubrik „Markt und Trend“ als Wiederentdeckung vor. Für seine Herstellung sei eine verloren gegangene Rezeptur aufgegriffen worden, heißt es. Außerdem wird erwähnt, dass der Likör in einer Sonderedition für Baristas und Pâtisseries vertrieben wird. Darüber hinaus tauchte der Orange-Bitter in der „Promi-Kocharena“ des Fernsehsenders Vox auf. Gegen Starkoch Ralf Zacherl antretend, trug der Komödiant Karl-Heinz „Kalle“ Pohl mit seinem Rhabarber-Kompott mit Zimtquark den Sieg davon. In dem Rezept löschten zwei Esslöffel des Tropfens aus Oranienbaum den zuvor karamellisierten Zucker ab, bevor der Sud mit Orangensaft, Zimt und Vanillezucker komplettiert wurde und Rhabarber sowie abgeriebene Orangenschale hinzukamen.